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San Francisco Parent Action   
Preguntas para los Candidatos a la Junta Escolar del 2024  

Del Medina 

1 = Totalmente en Desacuerdo, 2 = Algo en Desacuerdo, 3 = Algo en Acuerdo, 4 = Totalmente de Acuerdo 

Escuelas públicas excelentes y equitativas Nivel de 
Acuerdo 

1. YO APOYO la Plataforma de Prioridades de SF Parent Coalition . Un  enfoque en equidad y 
excelencia yendo de la mano, mejorando los  resultados de los estudiantes en nuestro distrito, 
recuperando la confianza  y reconstruyendo la moral de la comunidad, mejorando la salud fiscal del  
SFUSD y la buena gobernanza en general debería ser la prioridad de la  Junta Escolar de cara al 
2024-25. 
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2.  TRANSPARENCIA: Apoyo una mayor transparencia del desempeño  escolar que permita que San 
Francisco pueda evaluar y mejorar la  Calidad de nuestras escuelas públicas. Esto incluye panel 
público que  comparte los datos de evaluación de matemáticas y lectura a nivel  escolar, 
actualizado al menos dos veces por año.  
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3. ALFABETIZACION Y MATEMATICAS: Creo en la urgencia de mejorar Ios  resultados en 
alfabetización y matemáticas en el SFUSD. Me comprometo a garantizar que el SFUD adopte una 
estrategia integral y  totalmente financiada y realiza cambios necesarios en nuestros planes  de 
estudio, herramientas y métodos de instrucción que seguirán un  enfoque de instrucción basado en 
evidencia y estándares.  
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4. GOVERNANZA: Una Junta Escolar eficaz sigue el ejemplo y apoya al  superintendente y al 
personal, permitiéndoles ser los expertos y haciendo  recomendaciones para la dirección del 
distrito. 
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5. SALUD PRESUPUESTARIA: Me comprometo a gobernar de acuerdo con las  mejores prácticas 
financieras establecidas a nivel nacional. Hare que los  lideres del Distrito sean responsables de 
presentar el presupuesto con  claridad. Al solucionar nuestro déficit presupuestario apoyo el 
llamado  de los padres de SF para minimizar los impactos negativos en nuestros  estudiantes mas 
vulnerables y al mismo tiempo garantizar una base de  excelencia en todas las escuelas.  
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Preguntas Abiertas: (todas las respuestas deben de tener 250 palabras o menos)  
 
1. Opcional: Amplie cualquiera de sus respuestas a las afirmaciones anteriores, en  250 palabras o 
menos. 
 
Aunque en principio estoy de acuerdo con la Coalición de Padres de SF en sus evaluaciones y  prioridades, 
creo que en tiempos de incertidumbre el compromiso de la comunidad debe  conducir a crear soluciones. 
Teniendo en cuenta el delicado equilibrio entre la privacidad  individual de los estudiantes y el personal, y la 
responsabilidad pública necesaria para obtener  los mejores resultados. Mis respuestas reflejan esa forma 
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de pensar.   
 
2. ¿Por qué postula para la Junta de Educación? En esta respuesta describa a)  su conexión con los 
estudiantes y las familias del SFUSD, y b) una descripción de  su estilo de liderazgo, experiencia y/o 
capacitación.  
 
Es gracias al SFUSD, que llegué a dominar el inglés a la edad de ocho años. Tuve muchos  profesores 
maravillosos en los que hasta el día de hoy pienso y estoy agradecida por su  dedicación a la educación. 
También fue una empleadora de mi madre como paraprofesional y  como ayudante de profesor en lo que 
ahora se conoce como Gordon Lau Elementary.  
 
Como madre de familia he visto cómo los apoyos no se distribuyen de forma equitativa en todo  el distrito. 
Esto es a la vez un sentimiento de frustración y francamente de vergüenza de cómo  una ciudad con muchos 
recursos no puede apoyar a todos nuestros jóvenes con una educación  de calidad.  
 
Mi hijo estudia ahora en la Ruth Asawa School for the Arts. Irónicamente, Ruth Asawa fue una  de mis 
profesoras en la Escuela Primaria Alvarado, y yo era un estudiante de arte del programa  de verano en lo que 
iba a convertirse en SOTA. Este es un ejemplo de cómo no utilizamos  modelos que sabemos que funcionan 
en todo el distrito para todos. 
  
3) ¿Apoya el plan del superintendente para solucionar el déficit presupuestario  del SFUSD, que 
incluye, entre otros, la consolidación de aulas y el cierre de  escuelas?  
 
Tengo más preguntas que una declaración sobre el plan del superintendente: ¿Cómo se 
integrarán en el plan las aportaciones de la comunidad?  
 
¿Qué grado de responsabilidad tendrá el plan ante los cambios demográficos y de población? ¿Por qué no 
hay liderazgo en atraer y retener a los estudiantes?  
 
Sabemos que existe una división geográfica y demográfica en la ciudad, ¿cómo se tiene esto  en cuenta 
para garantizar la cohesión social y la excelencia académica? 
  
4) ¿Cómo puede el SFUSD aumentar los resultados académicos de los  estudiantes más 
desatendidos y cerrar la brecha de rendimiento racialmente  predecible?  
 
Reconozco que cuando uno se compromete, recluta y centra las necesidades de los más  marginados, 
todos ganamos. Que ahora nos encontramos en un cambio demográfico y cultural  que requiere que la 
equidad esté en el centro de todas nuestras vidas. Que una perspectiva  
 
equitativa no consiste únicamente en crear justicia, sino también oportunidades para los  jóvenes de 
San Francisco.  
 
5) ¿Cómo puede el SFUSD desafiar y crear oportunidades de aprendizaje para  estudiantes de mayor 
rendimiento?  
 
Basado en mi experiencia como miembro de la comunidad y madre, tener SFUSD en mejores  relaciones 
con City College, otros socios externos especializados, corporaciones, y DCYF que  no sólo tienen 
especialistas, pero puede ampliar los horizontes de los estudiantes.  
 
6) ¿Qué debería hacer el SFUSD para aumentar la inscripción y atraer más  estudiantes y familias al 
Distrito Escolar Unificado de San Francisco, en los  puntos de entrada a la escuela primaria, 
intermedia y/o secundaria?  
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Esta ciudad carece de un plan integral para los niños y las familias. El hecho de que tenemos  más perros 
que niños es a menudo ridiculizado, sin un examen crítico de lo que esto significa  para la ciudad. El SFUSD 
debería liderar la creación de un plan con otros organismos de la  ciudad, para garantizar que haya una 
educación de calidad disponible en un sistema gratuito,  público y accesible como piedra angular para 
mantener a las familias en San Francisco.  
 
7) ¿Qué opina del sistema de inscripción por lotería del SFUSD?  
   
¿Es frustrante? Absolutamente. Sin embargo, es el mejor sistema para garantizar la equidad  racial hasta la 
fecha.  
 
Creo que sin un plan para toda la ciudad para asegurar que todas las familias prosperen en  San 
Francisco, el sistema de lotería es la mejor herramienta que tenemos. 
  
8) ¿Cómo votó sobre la Proposición G (Álgebra de octavo grado) y por qué?  ¿Cuáles son las tres áreas 
principales en las que debemos enfocarnos  actualmente en matemáticas para mejorar los resultados 
en matemáticas de los  niños del SFUSD?  
 
No entendí la lógica detrás de esta medida cuando el distrito ya está trabajando en este tema y  era 
inaplicable. Como resultado voté, no.  
 
9) ¿Cuál fue su posición sobre el retiro de la junta escolar de febrero de 2022 y por  qué?  
 
No adopté ninguna postura pública ni privada, ya que estaba muy afectada por la pandemia y  con los 
consiguientes problemas de salud.  
 
10) ¿A quién recurrirá como fuente confiable de retroalimentación, información y  asesoramiento al 
tomar decisiones como comisionado de la BOE? ¿De qué  manera interactuará con los miembros de la 
comunidad y solicitará comentarios  de ellos?  
 
Creo que estar al servicio significa que eres tanto un conducto para tu comunidad como un  constructor 
de consenso con los demás. 


